

BAB I

PEDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI) Merupakan organisasi Induk Profesi Perawat Indonesia : Organisasi Profesi Perawat adalah wadah yang menghimpun perawat secara nasional dan berbadan hukum sesuai dengan ketentuan Peraturan Perundang-undangan (Undang-Undang Keperawatan (UUK) No. 38 tahun 2014, ayat 15). Selain itu PPNI telah mendapatkan SK Kementrian Hukum dan HAM nomor: 93.AH.01.07.2012. Jadi legalitas organisasi ini jelas dimata hukum Indonesia. Banyak permasalahan yang muncul ditubuh PPNI yang mewarnai bahkan menentukan dinamika organisasi ini dalam kiprahnya sebagai organisasi profesi itu sendiri. (Pemerintah Republik Indonesia 2014)

Merton mendefinisikan bahwa organisasi profesi merupakan organisasi dari praktisi yang menilai/mempertimbangkan seseorang yang mempunyai kompetensi professional dan mempunyai ikatan bersama untuk menyelenggarakan fungsi sosial yang mana tidak dapat dilaksanakan secara terpisah sebagai individu. Organisasi profesi mempunyai 2 perhatian utama: (1) Kebutuhan hukum untuk melindungi masyarakat dari perawat yang tidak dipersiapkan dengan baik dan (2) kurangnya standar dalam keperawatan. Organisasi profesi menyediakan kendaraan untuk perawat dalam menghadapi tantangan yang ada saat ini dan akan datang serta bekerja kearah positif tentang perubahan-perubahan profesi sesuai dengan perubahan sosial.

Tapi kenyataannya saat ini belum semua perawat menunjukkan perilaku berorganisasi yang baik dalam PPNI. Mereka yang sudah menjadi anggota dan terdaftar di PPNI ternyata tidak mempunyai komitmen untuk berpartisipasi pada kegiatan yang diadakan oleh PPNI seperti pada pertemuan rutin hanya dihadiri oleh beberapa orang yang pada setiap bulannya mereka yang hadir sama orangnya dan ternyata mereka itu adalah pengurus PPNI tersebut. Kondisi ini akan berdampak PPNI dan profesi perawat sulit untuk maju dan berkembang dan berdampak pula terhadap perlindungan hukum perawat karena mereka yang tidak terdaftar sebagai anggota PPNI maka jika terjadi pelanggaran kode etik keperawatan tidak dapat diperjuangkan oleh PPNI. Juga berdampak terhadap persatuan dan kesatuan yang diantara

anggotanya, sulitnya untuk meningkatkan mutu dan kesejahteraan anggotanya jika dilakukan hanya orang perorang, serta terjalinnya hubungan kerjasama dengan organisasi profesi pelayanan kesehatan lainnya.

Sebagai salah satu upaya untuk menjadikan PPNI sebagai organisasi perawat yang maju dan berkembang serta diakui oleh profesi kesehatan lain adalah bahwa semua perawat memahami dan mengetahui keberadaan PPNI (Visi dan Misi, AD/ART PPNI) dengan baik dan benar. Seharusnya dengan pengetahuan yang baik tentang PPNI akan berdampak terhadap perilaku berorganisasi yang baik pula. Perbedaan tingkat pendidikan, suku, bahasa dan agama tidak menjadi penghalang bagi perawat untuk bersatu membangun dan mengembangkan PPNI yang merupakan wadah tenaga keperawatan yang memiliki kesatuan kehendak sesuai dengan posisi jabatan, profesi dan lingkungan untuk mencapai tujuan organisasi (AD/ART PPNI PPNI 2010) .

ART PPNI PPNI 2010). Untuk itu seorang perawat harus menambah pengetahuannya tentang PPNI yang akan mengaktifkan sikap yang akan mendorong dan meningkatkan motivasinya dalam berorganisasi (Alfin 2010)

1.2 Rumusan Malah

1. Bagaimanakah pengetahuan perawat tentang organisasi PPNI?
2. Bagaimanakah sikap pengetahuan perawat tentang ppni dengan perilaku berorganisasi?

1.3 Tujuan

Tujuan Umum

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran mengenai pengetahuan dan sikap perawat tentang organisasi profesi PPNI

Tujuan Khusus

- a. Identifikasi pengetahuan perawat tentang organisasi profesi PPNI
- b. Identifikasi sikap perawat tentang organisasi profesi PPNI

1.4 Manfaat

a. Manfaat bagi Perawat

Diharapkan dapat menumbuhkan motivasi perawat pada PPNI dan menyadari pentingnya organisasi PPNI bagi kemajuan, perkembangan profesi, dan kelangsungan profesi

b. Manfaat bagi Mahasiswa

Untuk memberikan sebuah gambaran serta informasi tentang pentingnya sebuah organisasi PPNI

c. Manfaat bagi Institusi

Memberikan dukungan dan fasilitas kepada perawat guna perkembangan organisasi PPNI

